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最近こんな言葉に出会いました。「このやつた

あなたを人間にしてくれる『種』なのかもし

言葉です。今の世の中、厄介なことがた<さ

始まり、地球温暖イヒが引き起こす大災害や様

キリがありません。そのすべてが私たちを人間にしてくれる「種」として

見出せるでしようか?と つくに私は人間だと思つていると、これらすべては

ただの厄介ごとでしかないでしよう。しかし今与えられている状況を、厄介なもの

として生きているというだけでは、人間とは言えないのでしよう。どんな

状況が与えられたとしても、今ここに在ることの感動と、自分自身への敬い、

そこを生き抜<情熱を持つてこそ、人長ともつながることができ、初めて

人間と名のれるのでないでしようか。人FB5に して<れる「種」になるといいですね。

お世話になつています、副住職です。

お参りの際にワクチンの接種状況を伺つたところ、この 1～2カ月

の間に予定されている方が増えてきました。今月頭に 2回目を受け

る予定の方に「良かつたですね」と申し上げた所、「良<ないですよ !

お寺さんこそ早く受けるべきです !」 と仰つておられました。普段お

世話になつているからこそ早く受けて欲しいと言う事でした。大事に

思われているありがたさを感じつつ、順番をつけなければままならな

い社会の切なさも同時に感じました。何が正解か分からないですが、

せめて身の回りの事を大事にしていきたいなと思つた次第でした。写

真は結婚のお祝いにいただいた桃、その名も「はなよめ」です。粋な

計らいに夫婦共夜大切にされていると感じて嬉し<なりました。あり

がとうございます。

饉
"


